

LA TROTTINETTE ÉLECTRIQUE : UNE ACTIVITÉ PLEINE NATURE CRÉÉE EN VAUCLUSE

Appelée à devenir une attraction-phare des espaces naturels, la trottinette électrique tout terrain dont le concept a été créé dans le Vaucluse allie le plaisir de la découverte du paysage en pleine nature au confort d'un engin électrique silencieux avec une vitesse entre 15 et 40km/h qui donne une sensation agréable de glisse. Ludique, l'engin est simple à maîtriser, avec sa batterie qu'on porte en sac à dos ; il se maîtrise en quelques minutes, et c'est parti pour une promenade détendue. Pour les plus sportifs, il est aussi possible de se donner quelques sensations sur un terrain dédié ou sur des pistes. Vous pourrez trouver cette trottinette à Venasqu'anes à Venasque ou à Trotee Cime à Mormoiron

www.troteecime.com - 06 47 40 95 69

www.venasqu-anes.com - 06 07 41 14 75

Christian Taillefer : créateur de trottinettes électriques

Pilote sur les circuits mondiaux mais aussi concepteur de cycles (vélo de vitesse à 198km/h sur neige mais aussi pour les vélos Gitane Peugeot, Bianchi, etc..), c'est en 2010, qu'il a voulu faciliter la location en montagne pour les loueurs de vtt en concevant et en réalisant des trottinettes avec des roues de vtt. Pour les loueurs, moins de coût à l'achat mais aussi moins de temps passé aux réparations. Il a rapidement rajouté des batteries à ses engins qu'il développe dans son atelier de Carpentras et désormais en propose une version deux roues motrices mais également une version city pour les villes.



PROMENADES AVEC LES ÂNES AUX ABEILLES

Au col des Abeilles, hameau de Monieux, Tatiana Guerri perpétue la tradition d'élevage du site. Quand elle s'est installée, il y a près de 35 ans, elle a commencé par y élever des chèvres, initiant une belle lignée de chevriers qui pourraient un jour obtenir un label pour leur fromage du Ventoux. Mais depuis 21 ans, ce sont les ânes qui accaparent toute son attention. Si elle réserve une partie de son troupeau à l'éco-débroussaillage, elle loue aussi ses ânes pour des randonnées de quelques heures ou plusieurs jours. Tatiana Guerri est intarissable sur ses animaux, qu'elle élève en semi-liberté sur une dizaine d'hectares : leur intelligence, leurs peurs parfois source de leur entêtement, leurs caresses préférées.

Les ânes des abeilles : 04 90 64 01 52 / 06 60 82 38 21

www.abeilles.ane-et-rando.com

... ET À VENASQUE

Installée depuis 2005 dans sa ferme en polyculture élevage en biodynamie, Catherine Taillefer a une vie bien remplie et riche d'échanges et de partages. Entre l'appui à son mari concepteur de cycles (voir plus haut) qui a développé des trottinettes électriques vaucusiennes, ses enfants et l'accueil à ferme, elle s'est lancée dans une activité de randonnées avec les ânes depuis 2013. Les placides équidés sont des compagnons idéaux pour porter les bagages des marcheurs qui arpentent en famille les ravissants sentiers des Monts de Vaucluse. Affectueux et complices, ils offrent volontiers leurs dos aux jeunes randonneurs fatigués ...

Venasqu'anes : 06 07 41 14 75 - www.venasqu-anes.com

